



Entwurfsgedanken

Die architektonische Gestaltung meiner Sportstätte für Fußball und Tennis vereint Funktionalität, Ästhetik und Innovation. Das Gebäude zeichnet sich durch eine durchdachte und moderne Struktur aus, die sowohl die sportlichen Anforderungen als auch ästhetische Elemente berücksichtigt.

Ein herausragendes Merkmal ist die Tribüne, die das gesamte Gebäude umschließt. Dies schafft nicht nur eine einzigartige visuelle Identität, sondern auch eine optimale Sicht auf die Sportfelder für alle Zuschauer. Die Tribüne ermöglicht eine immersive Sporterfahrung, indem sie den Zuschauern erlaubt, das Geschehen von allen Seiten aus zu verfolgen.

Das Erdgeschoss, halb in die Erde eingebettet, verleiht dem Gebäude nicht nur Stabilität, sondern bietet auch funktionale Vorteile. Diese Struktur schafft eine angenehme Atmosphäre für Spieler und Zuschauer. Die Integration des Erdgeschosses in die Landschaft verleiht dem Gebäude eine organische Verbindung zur Umgebung.

Die Metallfassade des Obergeschosses verleiht dem Gebäude eine zeitgemäße Ästhetik und spiegelt gleichzeitig Modernität und Widerstandsfähigkeit wider. Die großen Fensterflächen maximieren den Lichteinfall und schaffen eine offene, einladende Atmosphäre im Inneren. Dies fördert nicht nur eine angenehme Umgebung für die Spieler, sondern bietet auch den Zuschauern einen Panoramablick auf die Sportfelder.

Das großzügige Betondach bietet nicht nur einen Witterungsschutz sondern schließt die Form der Tribüne perfekt ab.

